
例会
案内

月曜日　広尾RC：ホテルむらかみ（12:15）　
火曜日　芽室RC：めむろーど3Fレファレンスルーム（12:15）　帯広東RC：ホテル日航ノースランド帯広
水曜日　帯広RC：ホテル日航ノースランド帯広　上士幌RC：上士幌町商工会館（12:10）　音更RC：パピオ木野2Fコミュニティーホール

木曜日　足寄RC：足寄銀河ホール２F会議室（18:30）　清水RC：清水町中央公民館　帯広西RC：北海道ホテル
金曜日　帯広北RC：ホテル日航ノースランド帯広

■メークアップは欠席した当日の前後14日以内　　　■例会欠席の場合はSAＡ又は幹事まで連絡お願い致します
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2019-20年度　RI会長　マーク・ダニエル・マローニー

ロータリーは世界をつなぐ
2019-20年度国際ロータリー・テーマ

・例会日／月曜日
　12:30~13:30

・例会場／北海道ホテル
　帯広市西7条南19丁目
　・ 0155-21-0001

・事務所／
　帯広経済センタービル4F
　・ 0155-25-7347
　・ 0155-28-6033

http://www.obihirominami-rc.com
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■2500地区2019年　5月
　平均出席率 80､9％

■帯広5RCクラブ出席率 　5月
帯　広ＲＣ
帯広北ＲＣ
帯広南ＲＣ

78.7％
62.5％
77.9％

帯広東ＲＣ
帯広西ＲＣ

94.8％
75.4％

第1273回例会

会長方針 ～南クラブ30年の歴史に感謝し、
　　  更なる魅力のあるクラブにしよう～

2019.7.22

Weekly Report

ホームページが新しくなりました

2019年7月

■ニコニコ献金　　　　　重森康弘　会員

　貴戸　政則会員：武田会長年度も
無事スタートができ、素晴らしい一
年になることを願っております。また
私は職業奉仕、社会奉仕担当理事とし
て一年間お世話になりますが宜しくお願い致します
　　　　　　　　：今月のゴルフ同好会例会で珍
しく優勝することができました。実力以上の力が
出て、ゴルフがやさしく感じた1日でした。

　進藤　直哉会員：国際奉仕、青少年奉仕担当で
す。一年間よろしくお願いします。
　
　鈴木　恵子会員：今年度もよろしくお願い致し
ます。

　竹部　義弘会員：武田会長初め高橋幹事、各役
員のみなさま、今年一年宜しくお願い致します。
　
　新妻　　寛会員：入会させて頂き一年が過ぎま
した。ありがとうございます

■会務報告　　　　　　　髙橋勝実　幹事

　　　　　　　　　

　

◆四つのテスト◆

１ 真実かどうか

２ みんなに公平か

３ 好意と友情を深めるか

４ みんなのためになるかどうか

■ニコニコ献金
　7月22日 　29,000円　　累計 　114,000円

■出席状況報告
　5月平均出席率　77.9％

DISTRIC 2500 JAPAN THE ROTARY CLUB OG OBIHIRO SOUTH
Weekly Report

第2500地区第6分区・帯広南ロータリークラブ

■会長挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　武田啓司　会長

■プログラム　　「決算・監査・予算報告」

　昨日の参議院選挙も終わり、静かな世の中に戻りました。
政治の話は、御法度なのですが昨日、テレビを見ていて、私の
勉強不足なのですが参議院選挙制度、選挙区制と比例代表制は
知っていたのですが比例代表制で特定枠という制度が昨年、国
会で成立していました。その背景は、一票の格差解消のため、
○○県と○○県のそれぞれの議席 2 議席を 1 議席にして、そ
の格差をなくそうと与党が考えた制度で、それでは、与党が
その○○県のどちらか 1 議員落選するので、その議員を特定
枠にして当選させる仕組み。投票前から、その候補者は、当選
だそうです。なのでその候補者は、個人的な選挙活動は、禁止
されています。
この制度を利用してれいわ新選組が比例代表制の得票数に応じ
て 2 議席獲得し、難病を抱えながら福祉会社の副社長と重度
障害を持つ自立支援団体の事務局長が当選されました。この方
たちは、特定枠のもつ意味、国政上有為な人材、民意を媒介す
る政党がその役割を果たす上で必要な人材との意味通り活用さ
れていると解説されていました。野党は、利用していないそう
です。
正直申しますと、消費税 10％になり、10 年は大丈夫のようで
すがその後は…。おそらく10年すら…。若者に希望を持てる、
引き付ける政策をお願いしたいです。

（１）帯広南ＲＣ、ガバナー公式訪問
　　　第3回クラブ協議会開催のご案内
　　　日　時　8月5日（月）午後5時
　　　場　所　北海道ホテル
　　　出席義務者　理事・役員・委員長・3年未満会員
　　※該当会員は、午後4時45分までにお集まり
　　　下さい。活動計画書を必ずご持参下さい。
（２）帯広南RC、ガバナー公式訪問例会開催の
　　　ご案内
　　　日　時　8月5日（月）午後6時30分
　　　場　所　北海道ホテル
　　※例会前に記念写真をお撮り致しますので、
　　　午後6：15までに例会場へお集まり下さい
　　※当日は、男性はクラブネクタイ、女性はク
　　　ラブスカーフを着用下さい
（３）帯広南RC、8月12日（月）の例会は、祝日
　　　のため休会と致します

■委員会報告

■バナー交換

高橋　禎　前年度出席委員長
　前年度出席率 100％の方にボックス
の中にプレゼントが入っています。

澤田智治　青少年奉仕委員長
　帯広ローターアクトクラブではチャ
リティーソフトボール大会を8月25日
（日）午前 6時より音更サンドームソ
フトボール場で開催いたします。
参加には古切手・リングプルご持参ください
出席の提出期限が 7月 31日（水）となっており
ます。お時間取れる方は出席お願いします。
8月 31日～ 9月 1日ライラセミナーが旭川にて
開催されますこちらも参加者募集中です。

松田英明会員
　大阪城南クラブでバナー交換をしてきました
大阪中心部のクラブで平均年齢が高く、50数名
の会員数で会員増強に苦労しているそうです。

佐伯大輔　親睦活動委員長
　8 月 25 日午前 10時よりひまわり
幼稚園にて家族野遊会を開催いたし
ます。ご家族お誘いの上参加いただけ
ればと思います。後程出欠確認させていただきま
す。多数の参加をお待ちしています。

三浦静子　前年度会計
　

阿部公夫　監査

木村　誠　会計


